

Mess. N. Duguay, curé de St Célestin, F. Tétreault curé de St Wencelas, Victor D. de Carufel curé de St Angèle de Laval, Edm. Grenier Vicaire de Bécancourt, Elie Blais Ptre, P. Jutras vicaire à St Grégoire, Th. Lemire vic. à Ste Gertrude et Julien Richard Prof. au Séminaire des Trois-Rivières. Le chœur de Bécancourt, sous la direction de M. A. Blondin Régistrateur, fut chargé du chant de l'office.

Les restes mortels de Feu Messire de DeVillers ont été déposés dans les caveaux de l'église sous le chœur, du côté de l'Évangile où ils reposeront en paix jusqu'au jour du jugement.

Agenouillé sur la tombe qui va bientôt se fermer à jamais, je veux savourer encore quelques instants le parfum de vertu qui s'en exhale. Le regretté défunt était un prêtre selon le cœur de Dieu, le souvenir de ses vertus peut servir à notre édification. Rappelons donc en quelque mots ce qu'il fut comme citoyen, comme prêtre, comme curé.

Comme citoyen il aima passionnément son pays et il travailla sans cesse à sa prospérité et à sa grandeur en favorisant